



# Extiende Pemex pagos a deudas con proveedores

CLAUDIA GUERRERO  
Y JORGE RICARDO

La Presidenta Claudia Sheinbaum informó que se extenderá el plazo para pagar los adeudos a proveedores de Pemex.

Cuestionada sobre si el compromiso se mantenía para el 31 de marzo o se aplazaría, Sheinbaum comentó que habrá una prórroga y se culminará en abril.

El lunes pasado, la diputada Rocío Abreu, presidenta

de la Comisión de Energía, informó que los proveedores de Pemex recibirán 3 mil millones de dólares en marzo, y otros 3 mil 400 millones en abril, es decir un total de 6 mil 400 millones de dólares.

Al cierre de 2024, Pemex reportó una deuda con sus proveedores de 25 mil millones de dólares (506.2 mil millones de pesos).

La Presidenta no aclaró si en abril estará pagada la totalidad de los adeudos o sólo el 25 por ciento.